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令和６年度 第２回匝瑳市学校給食センター運営委員会会議録 

 

１ 日 時  令和７年２月１７日（月） 

開会：午後１時５５分  閉会：午後２時３２分 

 

２ 場 所  匝瑳市学校給食センター２階会議室 

 

３ 出席委員 

矢澤 敏和  委員長 宇﨑 めぐみ 委員 中川 栄子  委員 

櫻庭 俊浩  委員 角田 直彦  委員 松本 実   委員 

眞田 忠之  委員 鏑木 輝美  委員 石橋 貴子  委員 

熱田 晶裕  委員 林  鉄也  委員 浪川 健治  委員 

 

４ 出席職員 

 教育長             二村 好美   

 （事務局） 学校給食センター所長      宇井 信一 

       学校給食センター給食班統括   福岡 晶久  以下２名 

 

５ 開 会 

午後１時５５分、学校給食センター所長より、出席者過半数により会議の成立を報告。 

 

６ 教育長あいさつ 

 

７ 議 題 

（１）令和７年度給食実施年間計画（案）について 

事務局 令和７年度給食実施年間計画（案）について説明。 

委員長 令和７年度給食実施年間計画（案）について御承認いただけるか。 

（賛成全員） 

（２）令和６年度給食賄材料費執行状況について 

事務局 令和６年度給食賄材料費執行状況について説明。 
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委員長 令和６年度給食賄材料費執行状況について御承認いただけけるか。 

（賛成全員） 

（３）匝瑳市学校給食センターの設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する規則 

  の一部を改正する規則の制定（案）について 

  事務局 匝瑳市学校給食センターの設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則の一部を改正する規則の制定（案）について説明。 

  委員長 匝瑳市学校給食センターの設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則の一部を改正する規則の制定（案）について承認いただけるか。 

  事務局 補足説明として、３月市議会にて承認されてからの制定となるため、現時点では

未決定であることを申し添える。 

（賛成全員） 

（４）学校給食における献立作成（案）について 

（５）匝瑳市学校給食物資選定基準（案）について 

  事務局 学校給食における献立作成（案）について、並びに匝瑳市学校給食物資選定基準

（案）について、関連性があるため一括して説明。 

  委員長 学校給食における献立作成（案）について、並びに匝瑳市学校給食物資選定基準

（案）について、承認いただけるか。 

（賛成全員） 

その他 

  ②その他について 

  事務局 令和７年度からの学校給食センター調理業務委託業者選定の結果について説

明。 

  委員長 説明について、質問はないか。 

（委員異議なし） 

  委員Ａ 今回の会議資料と関係ない話ではあるが、入学説明会を行った際の資料として

配布されている給食申込書と口座振替依頼書をいただいたが、説明会の際、保

護者からの質問があったので、学校側として様式の修正等工夫していただきた

い箇所がある。 

給食を希望する際は給食申込書を提出する必要があることは認識している。ま

た、口座振替依頼書の届出は、市内の幼稚園から小学校に入学する際は口座振
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替依頼書の提出は必要ないと書かれているが、他の保育園や幼稚園から入学す

る児童は、全員、口座の開設が必要だということか。 

  事務局 市立幼稚園に通園する園児に関しては、口座等の情報が引き継がれるが、それ

以外の方に関しては、口座振替申込みが必要である。 

  委員Ａ 保護者から、第３子免除に該当すると見込まれている場合でも口座振替依頼書

の提出が必要となる理由を聞かれた。免除は、４月以降に免除要件を審査した

後で決定される事なので、入学説明会の時点では必要となる旨を、配布書類に

明記して欲しい。 

  事務局 次年度以降、給食申込書並びに第３子以降免除に関する書類等を確認し、明記

する。 

  委員長 他にあるか。 

（委員全員なし） 

 

８ 閉 会 


